



LES VOYAGES DE LA SOCIÉTÉ

Dès les années soixante, on envisagea aussi de sortir du cadre restreint des rencontres entre sociétés de musique voisines et l'on effectua des voyages plus lointains, à l'intérieur de notre province, puis dans d'autres provinces françaises :

en Bretagne en 1969, à **Concarneau** (1985, 1993, 2013)

en Dauphiné, à **Grenoble** (1989)

en Bourgogne à **Charolles** (2006)

au château de **Rambervillers** (2015)

et aussi à l'étranger :

l'**Italie** 🇮🇹 (1967),

en **Allemagne** 🇩🇪 à Ebersbach (1963), Stockheim (1966), Vilseck (1971, 1973, 1977, 1981, 1984, 1999, 2007, 2014), Freihung (1988, 1999), Krumbach (1974, 1991), Heimsheim (1974, 1978, 1984, 2002, 2007, 2016), Ehrlach (2005), Niederlösheim (2002, 2016)

en **Belgique** 🇧🇪 à Courtrai (1976),

en **Norvège** 🇳🇴 à Kristiansand (1979),

en **Autriche** 🇦🇹 à Oberwart (1984),

aux **Etats-Unis** 🇺🇸 à Washington (1992),

en **République Tchèque** 🇨🇪 à Prague (1997),

au **Canada** 🇨🇦 au Québec à Beauport et à Coaticook (2000).

